

Denuncia de Morena contra anuncios no prosperará: Medina

GERARDO GARCÍA

Tras denunciar Morena a Alejandra del Moral Vela coordinadora por la Defensa por el Estado de México del PRI, por la colocación de espectaculares de una revista, la representación electoral priista minimizó el recursos y vaticinó que no prosperará, pues recordó que también actores morenistas han sido entrevistados y se ha hecho lo mismo.

De acuerdo con la denuncia morenista se contabilizaron 300 espectaculares y 200 anuncios colocados en el transporte público, con un supuesto costo superior a los 30 millones de pesos y con el que Del Moral Vela rebasó el tope de gastos de precampaña.

Al respecto, el representante electoral del tricolor, Ramón Tonatiuh Medina Meza, calificó de predecibles al partido de Morena, pues, afirmó, que tienen conocimiento que dicha queja la llevaban armando desde hace un mes.

Contestó que no les asusta, porque no es algo que creen que sea trascendente, porque hay diversos criterios y jurisprudencias de la Sala Superior que no les va a dar la razón a ellos.

“Hay muchos criterios que no les da la razón, el más nuevo fue de un sinfín de quejas que ellos interpusieron de Enrique Vargas y la Sala Superior no les dio la razón”, indicó.

Con anterioridad el PRI denunció a Morena por los espectaculares donde lanzaba mensajes de que ya se iban del estado, aunque no prosperaron.

Medina Meza defendió que los espectaculares colocados en principales vialidades del estado, son derivados de una entrevista que se le realizó a la

coordinadora por la Defensa por el Estado de México y se está ante un derecho de libertad de prensa.

Si bien aclaró que no han sido notificados, subrayó, que Morena avienta “cohetones sin pólvora” luego de que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum también ha aparecido en dicho medio, como el morenista Horacio Duarte, y eso se le devolverá para toda la campaña de política.

“Tenemos que ser notificados para saber qué están argumentando, pero yo no creo que sea algo trascendente, porque ellos lo que están haciendo es aventando cohetones sin pólvora porque saben que si generan un criterio negativo se le va a devolver para toda la campaña que lleva la jefa de Gobierno en todo el país”, mencionó.

La representación electoral del PRI aseguró que vienen trabajando una estrategia para evidenciar el comportamiento de Morena donde, a diferencia de ellos, están cuidando la norma electoral.

“Traemos ahí una estrategia interesante todavía no la echamos a andar, pero en breve hablaremos y daremos noticia sobre ello... nosotros somos cuidadosos de la norma electoral y les hemos metido goles, cosa que ellos a nosotros no, es sólo observar su comportamiento de Morena”, concluyó.

Cabe recordar que durante los meses preparatorios a que arranque el proceso electoral se han presentado diversas quejas ante la instancia jurisdiccional sin que ninguna haya derivado en alguna sanción en contra de los actores que han manifestado su aspiración por la gubernatura.